

InternationalMedia

KAMIS 16 DESEMBER 2021

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



PRESIDEN TINJAU VAKSINASI ANAK

Presiden Joko Widodo (ketiga kanan) didampingi (kiri ke kanan) Wamenkes Dante Saksiono, Mendikbud Ristek Nadiem Makarim, Kapolda Metro Jaya Irjen Pol Fadil Imran, Gubernur DKI Jakarta Anies Baswedan dan Pangdam Jaya Mayjen TNI Mulyo Aji menyampaikan keterangan pers sesuai meninjau vaksinasi COVID-19 untuk anak-anak usia 6-11 tahun di Kompleks SDN Cideng, Gambir, Jakarta Pusat, Rabu (15/12).

Kenapa Hanya Pejabat Saja yang Boleh Karantina Mandiri?

Karantina mandiri hanya diizinkan untuk pejabat dalam negeri setingkat eselon satu ke atas. Sementara masyarakat mengeluhkan mahalnya biaya karantina mandiri di hotel.

JAKARTA (IM) - Baru-baru ini ramai pemberitaan terkait anggota DPR dari Fraksi Partai Gerindra Mulan Jameela bersama suaminya Ahmad Dhani dan anak-

anaknya, tidak menjalankan karantina sepulang dari luar negeri. Kabar itu diketahui dari pegiat media sosial Adam Deni yang mengunggah menerima pesan dari seorang

warganet yang dikirim melalui fitur direct message Instagram. Melalui pesan tersebut warganet yang tak diketahui namanya itu mengaku melihat Mulan Jameela dan keluarga berada di Turki pada 2 Desember 2021. Pesan itu juga disertai dengan bukti foto.

Namun, selang 7 hari tepatnya 9 Desember 2021, warganet itu mengatakan temannya melihat Mulan dan Dhani sedang berada di pusat perbelanjaan kawasan Pondok Indah. Warganet tersebut juga mengung-

kap bahwa anak-anak Mulan dan Dhani yang juga ikut ke Turki telah melakukan aktivitas di luar rumah di Indonesia pada 9 Desember.

Kabar Mulan dan Dhani serta anak-anaknya yang diduga tak jalani karantina sehabis dari luar negeri menjadi sorotan publik. Pasalnya, aturan karantina bagi mereka yang baru dari luar negeri berlaku selama 10 hari. Jika saja Mulan dan keluarga kembali ke Indonesia pada 3 Desember, maka seharusnya karantina karantina berakhir pada 13 Desember.

Pihak Mulan dan Ahmad Dhani mengaku sudah menjalankan karantina secara mandiri di rumah mereka. Lalu, polemik pun muncul. Bolehkah seorang anggota DPR melakukan karantina mandiri di rumah? Mengapa harus dibedakan dengan warga biasa yang wajib karantina terpusat dengan harus membayar belasan juta?

Bilasa mengacu Surat Edaran

► Bersambung ke hal 11

Curhat RJ Lino : Enggak Korupsi, tapi Dipenjara 4 Tahun ...

JAKARTA (IM) - Mantan Direktur Utama (Dirut) PT Pelabuhan Indonesia II (Pelindo), Richard Joost Lino (RJ Lino), keberatan atas vonis 4 tahun penjara dan denda Rp500 juta subsidair enam bulan kurungan yang dijatuhkan hakim kepadanya. RJ Lino menegaskan bahwa dirinya tidak melakukan korupsi, apalagi sampai merugikan keuangan negara.

"Coba kalau orang enggak korupsi, enggak (ada) kerugian negara, dihukum empat tahun (penjara)," ksyu Lino kepada wartawan usai menjalani sidang putusannya di Pengadilan Tipikor, Jakarta Pusat, Selasa (14/12) malam.

Kendati tak terima putusan

majelis hakim, namun RJ Lino dan Kuasa Hukumnya, Agus Dwiwarsono, belum akan mengambil sikap apakah akan menerima putusan majelis hakim atau mengajukan upaya hukum banding.

Agus mengatakan, tim kuasa hukum maupun RJ Lino masih akan berunding dan berpikir-pikir dahulu untuk menentukan sikap. "Atas putusan itu kami masih pikir pikir, masih ada waktu bagi kami sesuai peraturan perundangan untuk mendalami atas pertimbangan hukum yang disampaikan majelis hakim," beber Agus saat mendampingi RJ Lino.

► Bersambung ke hal 11

NIK dan NPWP Berbeda, Sri Mulyani: Pusing Jadi Penduduk Indonesia

JAKARTA (IM) - Menteri Keuangan Sri Mulyani Indrawati ingin agar Nomor Induk Kependudukan (NIK) menjadi Nomor Pokok Wajib Pajak (NPWP). Hal

ini untuk memudahkan masyarakat wajib pajak membayar pajak tanpa perlu membuat NPWP lagi. "Jadi NIK itu unik dan terus dipakai sejak lahir sampai

meninggal. Tidak perlu setiap urusan nanti, KTP nomornya lain, paspor lain, pajak lain, bea

► Bersambung ke hal 11

Mahfud: Setoran Rp40 Juta Rachel Vennya Termasuk Pungli, Nanti Diproses Hukum

JAKARTA (IM) - Menteri Koordinator Bidang Politik, Hukum, dan Keamanan (Menko Polhukam) Mahfud MD meminta agar persoalan setoran Rp 40 juta

yang dikeluarkan selebgram Rachel Vennya agar bisa kabur dari tempat karantina diusut.

"Ya makanya saya sungguh-sungguh itu termasuk dari pungli (pung-

utan liar), biar nanti diproses secara hukum, kan ada hukumnya," ujar Mahfud kepada wartawan di

► Bersambung ke hal 11

Pasca-Gempa M7,4 Guncang NTT, Sebanyak 3.900 Orang Mengungsi

JAKARTA (IM) - Sebanyak 3.900 orang mengungsi di Kabupaten Selayar mengungsi pasca-gempa magnitudo (M)7,4 yang mengguncang Provinsi Nusa Tenggara Timur (NTT). Dahsyatnya guncangan hingga teerasa di Provinsi Sulawesi Selatan dan Sulawesi Tenggara.

"Saat ini tiga ribu lebih warga Kabupaten Selayar dilaporkan mengungsi di sejumlah titik. Total warga mengungsi berjumlah 3.900 jiwa yang tersebar di 17 titik pengungsian," ungkap Plt. Kepala Pusat Data, Informasi dan Komunikasi Kebencanaan BNPB, Abdul Muhari dalam keterangan resminya, Rabu (15/12).

Warga mengungsi tersebar di beberapa titik dengan rincian

yaitu Mintu'u 6 titik dengan jumlah 2.000 jiwa, Lambego 6 titik (900), Larawu 3 titik (500), Puncak Majapahit 1 titik (250), Langundi 1 titik (50).

Hingga Rabu siang kemarin, BPBD masih melakukan pendataan untuk warga mengungsi pada 30 titik di Kecamatan Pasimaranu. Selain itu, tercatat warga luka ringan 5 jiwa dan luka berat 1 jiwa, sedangkan kerusakan di sektor perumahan berjumlah 345 unit, dengan rincian rusak berat 134 unit dan sisanya rusak ringan akibat gempa.

Sementara, sejumlah fasilitas umum terdampak, antara lain sekolah 3 unit, masjid ru-

► Bersambung ke hal 11



KAPOLRI PANTAU VAKSIN COVID-19 DI KONawe SELATAN

Kapolri Jenderal Polisi Listyo Sigit Prabowo memberikan keterangan ke media capaian vaksinasi COVID-19 usai meninjau pelaksanaan vaksinasi massal di Desa Langgea, Kecamatan Ranomeeto, Konawe Selatan, Sulawesi Tenggara, Rabu (15/12). Kapolri melakukan pemantauan pelaksanaan vaksin COVID-19 di Konawe Selatan dan menyampaikan sampai saat ini capaian vaksin COVID-19 secara nasional tercapai 45 persen.

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Ada dua hal yang tidak bisa ditunda dalam kehidupan:berbakti kepada orangtua dan melakukan kebajikan.
(Master Cheng Yen)

intiland

PREMIUM QUALITY AUTHENTIC INDONESIAN
100% PURE
KOPITIAM
LUWAK COFFEE
Jakarta : TheFoodHall, Jakarta Buah Gajah Mada, Jakarta Buah Pluit, AEON, Kemchick Kemang, Grand Lucky, Market City PIK, Farmers Market, Ranch Market, Rezeki Fresh Market Bandung : Borna Dago, SM Setiabudi, Tiara Mini Mart, Ujenk Mart
For more info or purchase : (+6221) 666 0 5522

ASALTAU!
Lagi Ngeracun Rumput, Wanita Diterkam Harimau di Sarolangun



WARGA Desa Batu Empang, Kecamatan Batang Asai, Kabupaten Sarolangun, Jambi mendadak heboh. Seorang perempuan bernama Tima Rani (57) diterkam harimau saat ngeracun rumput, Selasa (14/12).

Beruntung, korban bisa selamat dalam kejadian tersebut. Namun, ia mengalami luka serius di bagian tengkuk dan bagian pipi kirinya. Kapolsek Batang Asai, AKP Pujiarso mengatakan peristiwa mencemak itu terjadi ketika korban tengah berada di kebun di Bukit Putih. Saat itu, korban sedang beraktivitas meracun rumput. Namun, tanpa disadarinya ada seekor

► Bersambung ke hal 11

Seorang Pria di Belanda Ditangkap Polisi karena Jual Virus Corona Seharga Rp450



POLISI Belanda menahan seorang pria yang diduga mencoba menjual apa yang disebut sebagai 'corona kit' atau 'perlengkapan corona', yang dapat digunakan orang untuk menginfeksi seseorang dengan Covid-19.

Kit yang ditawarkan melalui situs web khusus itu termasuk tabung yang konon berisi cairan Covid-19 dan tes virus corona. Demikian informasi dari unit anti-penipuan Kementerian Keuangan Belanda

► Bersambung ke hal 11

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	14.405,00	14.230,00
SGD	10.694,00	10.379,00
AUD	10.332,00	10.132,00
EUR	16.352,00	16.102,00
HKD	1.884,00	1.799,00
GBP	19.203,00	18.968,00

Rabu 15 Desember 2021 16.00 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>